

## DIARIO DE UNA HUELGA:

**FECHA CONVOCATORIA: 27 DE NOVIEMBRE**

**MIENTRAS TANTO.... TODOS JUNTOS DECIMOS.....**

**NO AGUANTAMOS MÁS!!!**

### **DÍA 1, POR LA HUELGA DE ATENCIÓN PRIMARIA**

Cada mañana, de lunes a viernes, acude ese Médico o Pediatra de ATENCIÓN PRIMARIA a su consulta...

Todas las mañanas MAL-COMIENZAN igual, con un listado interminable de pacientes pendientes de "atender".

Señora Consejera, esta atención MÉDICA requiere de un tiempo:

1. Para poder empatizar con nuestro paciente. Recordemos que somos su médico del día a día.
2. Para poder preguntarle ¿qué le pasa? Recordemos que una anamnesis no es gratuita, una anamnesis requiere de tiempo.
3. Para poder explorarle. Recordemos que una exploración MÉDICA requiere de tiempo, tiempo que se pierde, simplemente, quitando los botones de una camisa ¿Y auscultando?
4. Para poder diagnosticar. Recordemos que un buen diagnóstico requiere de tiempo para relacionar signos, síntomas, antecedentes....
5. Y por último, para poder tratar. Un tratamiento requiere de una prescripción y de un tratamiento MÉDICO.

TODO ÉSTO, QUEREMOS HACERLO CON UN TIEMPO RAZONABLE POR PACIENTE.

UN MENSAJE PARA NUESTRA CONSEJERIA DE SALUD DE LA JUNTA DE ANDALUCIA: "ATENCIÓN PRIMARIA EXIGE 10 MINUTOS POR PACIENTE"

PD: la semana que viene MUCHO MÁS...

# **PRIMARIA, PRIMERO:**

**MÉDICOS Y PACIENTES JUNTOS POR UNA ATENCIÓN DE CALIDAD**

## **10 MINUTOS POR PACIENTE:**

### **PLANTILLAS ADECUADAS**



**GRACIAS!!!!**  
**HUÉTOR TÁJAR, CENES DE LA VEGA, Z AidÍN CENTRO Y**  
**DOCTORES !!!!!**

## DÍA 2, POR LA HUELGA DE ATENCIÓN PRIMARIA

Cada mañana, acude un Médico o Pediatra de ATENCIÓN PRIMARIA, a su consulta, pensando en que cada decisión que tome puede ser cuestionada:

1. TARDAR en atender a un paciente...
2. RECETAR algo que no es lo que quieren...
3. Que cada acto médico puede tener unas consecuencias para todos INDESEABLES...

Cada día acude con MIEDO porque puede ser que la persona que tiene delante le falte al RESPETO, y le insulte, o que incluso le levante la mano, porque nuestra profesión ha caído para algunos en un "tomar la justicia por su mano"...

NADA puede justificar una AGRESIÓN....

UN MENSAJE PARA NUESTRA CONSEJERÍA DE SALUD: RESPÉTANOS PARA QUE LOS DEMÁS PUEDAN RESPETARNOS. PROTÉGENOS ANTE LAS AGRESIONES.

PD: Y mañana MÁS....

# PRIMARIA, PRIMERO:

MÉDICOS Y PACIENTES JUNTOS POR UNA ASISTENCIA DE CALIDAD

**NO MÁS  
AGRESIONES:  
RESPÉTAME,  
PROTÉGEME**



**GRACIAS!!!!**  
**ALOMARTES Y 061 !!!!!**